

## Eine Schwäche für Nusspralinen



DEUTSCH-TO-GO.DE

Ein junger Mann hat in einem Kölner Supermarkt sage und schreibe 25 Packungen Nusspralinen in eine große Plastiktüte gesteckt. Und dann hat er das Geschäft verlassen, ohne zu bezahlen!

Niemandem im Laden ist der Diebstahl aufgefallen. Weder das Personal noch die Sicherheitstechnik am Ausgang hat reagiert.

Trotzdem fühlte sich der Pralinendieb anscheinend verfolgt. Aus diesem Grund versteckte er sich in der Nähe zwischen zwei geparkten Autos. Er ging in die Hocke und wollte dort warten, bis die Luft rein war.

Er hatte sich jedoch ein sehr unpassendes Versteck ausgesucht. Dummerweise saßen nämlich in einem Fahrzeug zwei Polizisten in Zivil. Den beiden Polizeibeamten kam das Verhalten des jungen Mannes etwas verdächtig vor. Als sie ihn ansprachen, entdeckten sie auch die Berge an Nusspralinen, für die er keinen Kassenzettel vorzeigen konnte.

Die Videoaufnahmen aus dem Supermarkt haben den Dieb schließlich überführt.

Dumm gelaufen, kann man da nur sagen ...

(147 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: „Dieb stiehlt 25 Packungen Pralinen – und versteckt sich hinter Polizeiauto“, <https://www.spiegel.de/panorama/justiz/koeln-dieb-klaut-25-packungen-pralinen-und-versteckt-sich-hinter-polizeiauto-a-0c6b20d3-ef99-4902-a5b0-718a8ce8b9e7> - Seitenaufruf 13112023)